

# Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakn Anjangsana kepada warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Mar 19, 2024 - 12:54



*Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakn Anjangsana kepada warganya*

Polres Sukabumi polda jabar\_ Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, telah aktif menjalankan tugasnya dengan menggelar

kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Gardu, Rt. 03/04 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada hari Selasa, tanggal 19 Maret 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni tidak hanya sekadar melakukan kunjungan rutin, tetapi juga memberikan himbauan yang penting bagi kesejahteraan dan keamanan masyarakat di tengah-tengah persiapan menyambut bulan suci Ramadan 1445 H.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menekankan beberapa poin penting kepada warga masyarakat. Pertama, larangan keras terhadap penjualan dan penggunaan petasan menjelang Ramadan. Hal ini demi menjaga ketenangan dan kenyamanan dalam menjalankan ibadah di bulan suci.

Selain itu, Aipda Suhendar juga mengingatkan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini sebagai langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan tersebut.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesiapan dan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan serta mendekatkan diri dengan masyarakat.

Demikianlah rangkaian kegiatan yang telah dilaporkan kepada Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Nyalindung.